
Conseil municipal du 26 juin 2023

Intervention de Primaël PETIT

Délibération 31 : CONVENTION ROYAL DE LUXE

Chers collègues, Mesdames et Messieurs,

Lors de la précédente délibération, l’an dernier, concernant Royal de Luxe nous
nous étions abstenus.

2 raisons principales à cela, les coûts importants supportés par nos collectivités pour
s’assurer des spectacles de cette prestigieuse compagnie. Les moyens mis ici ne
sont pas alloués aux autres partenaires et intervenants culturels, les plus petites
compagnies qui ont le plus besoin d’être aidées.

Un autre point et je l’ai dit en conseil métropolitain c’est notre exigence à ce que ces
événements soient pensés par et pour les habitantes et habitants, certains grands
événements ne doivent pas être pensés dans un but de plus d’attractivité . Un
spectacle peut se dérouler dans un quartier sans forcément toucher ses habitants.
Nous attendions des retours d’expérience des derniers spectacles de royal de luxe
sur Bellevue.

Bien conscient que les choix artistiques ne sont pas simples à faire, nous
maintenons néanmoins notre abstention.


